

HEUTE FÜR MORGEN

Klimaschutz jetzt!



DANKE für die Teilnahme an der FREUNDE DER ERDE Sammelpass Aktion

Bad Hall, 8. Nov. 2019

Sehr geehrter Betrieb in Bad Hall!

Wie genussvoll Klimaschutz im Alltag sein kann, zeigte in den letzten Wochen die **Sammelpassaktion „Freunde der Erde“**, an welcher sich **13 Gemeinden in ganz Oberösterreich** beteiligten.

Im Rahmen des OÖ Klimagipfels am 23. Oktober 2019 in Linz wurden die engagiertesten Gemeinden und Bildungseinrichtungen ausgezeichnet, welche sich für mehr bewussten Konsum und klimafreundliche Mobilität vor Ort entschieden haben.

Es ist neben den teilnehmenden Bürgern auch Ihrem Betrieb mit all Ihren MitarbeiterInnen zu verdanken, dass sich **Bad Hall** über den **3. Platz bei der Preisverleihung** und somit über ein Preisgeld von 500 Euro vom Klimabündnis freuen darf, wobei die zweitplatzierte Gemeinde Königswiesen nur einen ganz knappen Vorsprung hatte. Die meisten Sammelpässe wurden – prozentuell gemessen an der Bevölkerungsanzahl- in Vöcklabruck gesammelt. In Bad Hall wurden insgesamt 257 Sammelpässe abgegeben (was bezogen auf die Anzahl der EinwohnerInnen einem Prozentsatz von 4,99 entspricht), neben dem Kindergarten und der Volksschule haben sich 38 Bad Haller Betriebe an der Aktion beteiligt. Das Preisgeld wird für Klimaschutzprojekte verwendet werden.

Ein herzliches Dankeschön für Ihre Teilnahme und Mitarbeit an dieser Aktion!

Bitte geben sie diesen Dank auch an alle Ihre MitarbeiterInnen weiter, welche beim Austeilen der Sammelpässe und Pickerl mitgeholfen haben!

Die Kernaussage des OÖ Klimagipfels ist, durch ein sofortiges und konsequentes Handeln beim Klimaschutz eine einmalige Chance für mehr Lebensqualität in Oberösterreich zu erhalten. Ich wünsche uns allen auch nach Ablauf der Nationalratswahlen und dieser bewusstseinsbildenden Sammelpassaktion den Mut und die Ausdauer, sich auch weiterhin für einen umweltbewussten und fairen Konsum, eine klimafreundliche Mobilität und einen sorgsamen Umgang mit den Ressourcen unserer Erde einzusetzen. Wir haben nur diese Eine.

Es dankt herzlich und grüßt klimafreundlich,

DI Albert Pötsch

Arbeitskreis Klimabündnis & Fair Trade Bad Hall

